

Wilhelmshaven

Die Wilhelmshavener Werbegemeinschaft Westliche Marktstraße zieht eine positive Bilanz für das vergangene Jahr. Auf der Jahreshauptversammlung des Vereins wurden besonders die neuen Geschäftsansiedlungen im westlichen Teil der Einkaufsstraße begrüßt. Nun solle das örtliche Wirtschaftsleben durch eine Zusammenarbeit aller Kräfte weiter gestärkt werden, so das erklärte Ziel. Hierfür seien auch weitere Werbemaßnahmen sowie verkaufsfördernde Aktionen geplant.

Autor: [Sebastian Schulze](#)

Erstellt am: 19.03.2008

[Nachrichtenübersicht](#) [Mittwoch, 19. März 2008](#)